



Wir leben Autos.

## Media Information

15. Februar 2011

### Project Earth: Prominente loben Opel-Initiative



Alain Visser, Mitglied des Vorstandes der Adam Opel AG und Dr. Edwin „Buzz“ Aldrin, Astronaut der legendären ersten Mondlande-Mission Apollo 11 und Leiter des Opel Project Earth, bei der Eröffnung der Gala Cinema for Peace in Berlin.



NASA-Wissenschaftler Dr. Edwin „Buzz“ Aldrin, Astronaut der legendären ersten Mondlande-Mission Apollo 11 und Leiter des Opel Project Earth, fuhr zur Eröffnung der Gala Cinema for Peace mit dem Elektroauto Opel Ampera vor.



„Eine Legende wie Buzz Aldrin zu überzeugen, Opel bei „Project Earth“ zu unterstützen zeigt, dass es sich bei der Aktion nicht nur um ein Feigenblatt handeln kann“, sagte Sänger Patrick Nuo bei der Eröffnung der Gala Cinema for Peace in Berlin.



„Project Earth ist eine bemerkenswerte Initiative. Ich glaube, dass wir viele Aktivitäten dieser Art brauchen, wenn wir wirklich eine Verbesserung der Situation erreichen wollen“, sagte Schauspieler Ralph Herforth bei der Eröffnung der Gala Cinema for Peace in Berlin.



„Das Engagement von Opel zeigt, dass das Automobilunternehmen zur Lösung aktueller, teilweise existentieller Probleme beitragen will“, sagte Schauspielerin und Regisseurin Esther Schweins, bei der Eröffnung der Gala Cinema for Peace in Berlin.